
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 24 de mayo de 2021, 13:30hs. Reunión virtual 
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael  Terra,  Gonzalo  Tejera,  M°  Noel  Cabrera,  Rodrigo  Alonso  Suárez,
Matilde Martínez, Leopoldo Agorio, Rodrigo Alonso Hauser.

Se invita a participar a: Matías Valdés.

Se aprueba la solicitud de licencia de:  Cecilia Callejas.

Previos:

Solicitud de afiliación de Pablo Massaferro. Se aprueba (7/7).

Solicitud de financiación de Lentes: Afiliado Lucas Ingles, en este caso el afiliado aclaró
que la óptica le hace un descuento con el cual se le podría financiar los lentes que el
solicita.  Por  lo  que la  directiva  resuelve tomar como criterio  general  que se tome en
cuenta el descuento que realice la óptica tanto para este afiliado como para casos futuros
Se aprueba (7/7).

0) Aprobación de acta de 10.05.2021. Se aprueba (7/7).

1) Campaña de comunicación sobre acoso, contacto con comisión de género

Rodrigo  Alonso Suárez pone al  tanto a la directiva de la reunión que se tuvo con la
comisión de género y acoso de Fing. Destaca la gran cantidad de información que les
aportaron desde la comisión y que se sigue la misma línea que se quiere abordar desde
ADFI.

Desde la directiva  se propone sumarse a los esfuerzos que viene teniendo la comisión,
siguiendo los lineamientos propuestos en directivas anteriores y sumando a que haya una
persona encargada del diseño de la campaña. El siguiente paso a llevar a cabo que se
propone es la realización de una reunión abierta a toda persona que quiera formar parte,
ya sea del centro de estudiantes y/o docentes.

En sus comienzos el grupo estará integrado por Rafael  Terra,  Gonzalo Tejera y Rodrigo
Alonso Suárez en representación de ADFI. 

Se habla sobre el buen manejo en estos temas que ha tenido el Instituto de Física con el
tema  de  género,  por lo que se propone hablar con las personas que ha llevado esto a
cabo para en un futuro poder realizar algo juntos.

En principio  se resuelve  centrar los esfuerzos en la comisión de género  FING, siendo
proactivo  en este  sentido,  incluso con la  posibilidad de un apoyo económico si  fuera
necesario; más adelante se puede coordinar reunión con la empresa Sr.  Miyagi  en el
marco de lo que ya tiene contratado con ADUR y poder realizar algo más en conjunto. 

Se piensa en una inversión económica para una campaña mas global desde ADFI y Fing.

Se aprueba (7/7).

https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09


2) Contacto con comunicador para template de boletín. Repasar equipo y canales 
de distribución.

Matilde Martínez pone al tanto a la directiva de su reunión con Javier Coppola. Teniendo
una respuesta positiva, ya que estaría dispuesto a formar parte del equipo de redacción
del futuro boletín en base al template junto con Rafael Terra. Teniendo en claro que se
encuentra abierto el equipo a más personas que se quieran sumar.

Gonzalo Tejera habló con Sofía compañera del INCO, ella le informó que se encuentra
con muchos trabajos y no podrá llevar a cabo lo que se le solicita en este momento, pero
queda a disposición para más adelante.

Rodrigo Alonso Suárez se comunicará con la diseñadora que lleva a cabo los trabajos en
el Laboratorio de Energía Solar, le solicitará un presupuesto aclarando que se necesitaría
un  diseño de template el cual pueda ser enviado fácilmente por  email,  WhatsApp y  ser
colgado en la web.

Se aprueba (7/7).

3) Balance de últimas reuniones en institutos, cómo seguir cuando volvamos a 
tener fecha de elecciones 

Matías Valdés informa sobre la reunión del IMERL realizada la semana anterior, la misma
tuvo poca concurrencia, en la cual se pudo contar lo que se viene realizando desde ADFI.
Expresó la inquietud planteada por uno de los afiliados referente a la forma de proceder
desde FIng y desde el gremio, desde su punto de vista la postura desde gremio con la de
cogobernantes no iban por el mismo camino en muchas ocasiones. Desde a  directiva se
plantea la posibilidad de una vez al año convocar a los afiliados a un espacio en el cual se
puedan  platear  inquietudes  como esta  e  informar  a  los  afiliados  de  lo  que  se  viene
llevando a cabo. Así poder estar más cerca de los intereses de los afiliados.

En cuanto a las elecciones se propone seguir  impulsando a interesados a postularse
como candidatos en base a contactos personales.

Se aprueba (7/7).

4) Proceso de preparación en FING de aportes para talleres previos y posición para 
Convención.

Hay propuesta del Consejo Federal sobre la convención y talleres. En el último federal se
resolvió priorizar los temas posgrados, rendición de cuentas y referendum contra la LUC,
dejando de lado Titulos II. Se planea que los talleres sean 24/07 y la convención el 21/08.

Desde la directiva se convocará a asamblea en una fecha que se encuentre entre los
talleres y la convención. M° Noel Cabrera se propone para formar parte de los talleres.

La idea es recavar todos los insumos que sean posibles para tenerlos sobre la mesa y
poder difundirlos entre los afiliados para luego poder debatirlos en la asamblea.

En principio se esperará al federal para ver qué se decide en cuanto a los talleres y en
función de eso resolver en la próxima reunión.

Rafael Terra hablará con Soledad Gutiérrez, Gregory  Randall  y el Director de Posgrdao
para recabar documentos para luego utilizar como insumos.

Estaremos a la expectativa de los mismos para una vez que se tenga insumos, convocar
a asamblea.  Se aprueba (7/7).



Siendo las 15:15 hs Rodrigo Alonso Hauser y Matías Valdés se retiran de sala.

5) Orden del día del Federal 

5. Régimen Estímulo Radicación Docentes en el Interior

Se resuelve que Rodrigo lleve al  Federal  la propuesta de sacar la posibilidad de que

estudiantes  de  grado  accedan al  período  propuesto  de  8  años o  volver  a  la  versión

anterior. Se aprueba (6/6).

6. Presupuesto Universitario

Se lee el documento y se decide dar apoyo (6/6).


